

## EL DIA 20 DE DICIEMBRE SE CELEBRÓ EL XXI FESTIVAL DE NAVIDAD



Ya estamos de nuevo en tiempo de Navidad, con todo lo que ello conlleva: el tradicional y monumental Belén en el Xelska, la típica cesta de navidad que, como cada año sorteamos entre la gente que adquiere los calendarios con las fotos de nuestros equipos, la visita de Papá Noel; y sobre todo, lo que no puede faltar en la navidad es el festival Xelska, que como viene siendo habitual en los últimos años, se celebró en la sala de gimnasia del Polideportivo Príncipes de España.

(sigue leyendo para ver las fotos del Festival)

